

ご意見・ご要望		投稿日	平成27年1月18日
件名	保育園料について		
本文	<p>甲府市だけ、保育園料が高すぎます。</p> <p>保育園入園の手続きに関しても、来年度から煩雑になりましたし、子育て世代としては辛い思いばかりです。</p> <p>隣の昭和町が羨ましいです。</p>		
回答		回答日	平成27年1月30日
担当部署	福祉部 子ども家庭支援室 児童保育課		
本文	<p>保育料につきましては、国が基準となる保育料（徴収金）を定めております。本市では、その徴収金に対し市全体で約30%の減額となるよう、多額の税金を投入し、独自の保育料を定めております。</p> <p>ご指摘のとおり、昭和町は40%以上の減額を行っておりますので、本市に比べて低額になっておりますが、本市の保育料は、県内でも全国的に見ても高い保育料ではございません。</p> <p>平成27年度から始まる子ども・子育て支援新制度において、保育料が住民税による階層判定となることから、各市町村の保育料や軽減制度との比較を行い、研究してまいりたいと考えております。</p> <p>また、入園手続きについて煩雑になったとのことではありますが、手続き書類等については、従前とあまり変わっておりません。新制度においては、認定証の交付、保育の必要量の判定等、市における事務の増加はございますが、保護者については、選考が必要となったため、受付時に書類の確認にお時間をいただいたということがあったと思います。</p>		